# **GARRIGUES**



## **Pablo Salguero Molina**

Asociado principal Málaga **pablo.salguero@garrigues.com** Abogado colegiado nº 6860 I. Colegio de Abogados de Málaga

Marqués de Larios, 4 29005 Málaga (España) Tel: +34 95 207 55 25 Fax: +34 95 207 55 35

#### Laboral

Pablo Salguero es Asociado Principal del Departamento Laboral de Garrigues, en la oficina de Málaga, y Doctor en Derecho por la Universidad de Granada con mención honorífica "Cum Laude". Como abogado de la práctica laboral, Pablo Salguero está especializado en la problemática laboral de las principales industrias. Tales como construcción, turismo, servicios, transporte y comercio. Además, asesora activamente en sectores emergentes como el biotecnológico y el de biocombustibles. En la disciplina laboral cuenta con amplia experiencia en las distintas ramas y prácticas. Particularmente en cuanto al asesoramiento en reestructuración laboral, negociación colectiva y relaciones laborales especiales como la de alta dirección. Como Doctor en Derecho ha llevado a cabo una labor investigadora en el campo de la RSC, contratos de alta dirección, y la reestructuración de plantillas, contando con varias publicaciones académicas.

# **Experiencia**

Pablo Salguero es asociado principal de la práctica de Derecho Laboral desde 2017. En el sector de la construcción es ponente habitual y colaborador en foros especializados, habiendo participado activamente en aspectos sectoriales relevantes desde la vertiente colectiva. Con respecto al sector turístico, forma parte del equipo negociador de convenios sectoriales, así como es miembro activo en patronales y colectivos donde aporta su experiencia sectorial. En el asesoramiento al sector del transporte lleva a cabo el diseño de convenios colectivos, y acuerdos especializados. En el ámbito del comercio, ha participado exitosamente en numerosos procesos colectivos analizando la especial problemática de este sector. En relación con los sectores emergentes, biotecnológico y biocombustibles, está especializado en el asesoramiento estratégico y de negociación colectiva.

#### Formación académica

Doctor y licenciado en Derecho por la Universidad de Granada.

Título de Experto en Derecho Concursal-Laboral.

Ha participado con el Instituto de la Mujer en los cursos oficiales para la adquisición de conocimientos técnicos relacionados con los planes de igualdad.

#### **Actividad docente**

Participa como ponente habitual en diferentes foros empresariales.

Docente en el Master "Digital Law and Business Tech" de la Escuela de Dirección y Altos Estudios (EDIAE) de la Cámara de Comercio de Granada.

### Pertenencia a instituciones

Colegio de Abogados de Málaga.

#### Reconocimientos

Especialista en Derecho Concursal-Laboral.

Commended as "innovative lawyers 2012" en la categoría de client service.

### **Publicaciones**

Autor de la Tesis Doctoral "La responsabilidad social en la crisis y reestructuración de empresas", así como de diversas publicaciones como "La reducción de jornada como medida para evitar despidos, tras la reforma laboral de 2012", publicado en la Revista Doctrinal Aranzadi Social; "La relación laboral especial de alta dirección. Particularidades extintivas en empresas en crisis. La autoextinción por el Directivo y el desistimiento por la Empresa", editado por el Anuario Videtur Quod de la Universidad de Granada. Colabora de forma periódica en la publicación de artículos especializados en prensa local.